

1学期のまとめの7月

先日は、学習参観にお越しいただき、ありがとうございました。活発に意見を交わしたり、楽しんでグループ活動をしたりするなど、意欲的に学習する姿が見られたと思います。

さて、7月は1学期のまとめの時期です。1年生の時と比べて、学習も少しずつ難しくなってきました。テスト等の点数に一喜一憂するのではなく、自分の得意なところを見つけ、励みにしたり、苦手な学習を自覚したりするきっかけになればと思います。学校でも、1学期の内容を復習していきます。夏休みには、ドリルや自主学习等で1学期の復習を積み重ねていきます。ご協力をお願いします。

☆野菜がぐんぐん成長しています

子供たちは、登校するとすぐに野菜の水やりのために外に出て行きます。小さな変化や成長を見付けて嬉しそうに報告してくれます。「ミニトマトの葉っぱから、トマトのにおいがするよ。」「オクラの葉っぱから出る水も、ネバネバしているよ。」「キュウリが大きくなってきたから、収穫するね。」など、五感を通して野菜の成長を感じ取っています。少しずつ収穫できる野菜も出てきています。ぜひ、ご家族みなさんと味わってください。

※7/19(水)、20(木)、21(金)の保護者会の際に、外に置いてある野菜の鉢を家にお持ち帰りください。夏休み以降は、ご家庭で野菜の世話と観察をよろしくお願いします。

☆生活科「生きものと友だち」について

野菜の収穫と合わせて、「生きものと友だち」の学習を行っています。学校にいる生き物を探し、世話をしています。生き物を育てる活動を通して、生き物にも自分と同じ命があることに気付いたり、生命を大切にしたりすることをねらいとしています。

「ダンゴムシには、隠れるための葉っぱとか石が必要だよ。」「虫かごに、コケを入れて霧吹きで水をかけてあげて、バッタが水を飲めるようにしなきゃ。」など、生き物のことをよく考えてお世話している様子が見られます。

